



7 Pièces

Réf. Mila

3 990 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa entièrement rénovée avec des matériaux haut de gamme située au calme entre les villages de Valbonne et Biot. La maison se compose d'une entrée, un spacieux séjour lumineux, une cuisine, une chambre de maître avec salle de bains complète et dressings. A l'étage, deux belles suites avec salles de douche. En rez de jardin, deux suites spacieuses, une belle salle de sports, une grande buanderie et un beau garage. Très beau jardin de 4200 m2 avec piscine, pool house, terrain de pétanque. La propriété est équipée d'arrosage automatique, alarme, domotique etc... Accès très facile en cinq minutes ...

Renovated villa located in a quiet and residential area between the villages of Valbonne and Biot and enjoying an opened view to the Sea. The villa consists of an entrance, a large and bright living room, a kitchen, a master suite with bathroom and dressings. On the first floor, two suites with showers. On the garden floor, two nice suites, a laundry, a fitness room, a garage. Very nice garden of 4200 sqm with swimming pool, a pool house, boule pitch. The villa is equipped with irrigation, alarm system, automation etc... Easy access to Valbonne village in 5 minutes.

COLDWELL BANKER LUXURY & FAMILY

87 rue des Isnardons - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

